
 

 

ATA DA ASSEMBLEIA LOCAL DA DELEGACIA SINDICAL DO SINDIRECEITA EM MARÍLIA/SP 

REALIZADA EM 03 DE ABRIL DE 2024 

 

Às 14:00 h do dia 03 de abril de 2024, em atendimento ao edital de convocação assinada pelo Delegada Sindical 

da DS-Marília/SP em 28 de março de 2024, e publicado no site do SINDIRECEITA na mesma data, no 

auditório da Agência da Receita Federal do Brasil em Marília/SP, reuniram-se os Analistas Tributários que 

assinaram a lista de presença que é anexada à presente ata, para deliberar, em Assembleia Local, sobre a 

seguinte pauta: 1 – Apreciação das contas da DS-Marília – Exercício 2023; 2 – Realização de confraternização 

em homenagem a colegas que se aposentaram no 1º trimestre de 2024; 3 – Demais assuntos de interesse da 

categoria. 

A assembleia foi presidida pela sr. Arlete Pereira da Silva Lopes que convidou a mim, Alexandre Santos 

Yokoyama, para elaborar a ata desta AL. 

A sra. Arlete iniciou a assembleia informando que o Conselho Fiscal Nacional, órgão com competência para 

examinar as demonstrações financeiras do exercício social e sobre elas opinar, solicitou esclarecimentos sobre 

a prestação de contas da delegacia sindical referente ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2024. 

Destacou que o principal questionamento refere-se aos gastos com a realização do encontro de 

confraternização de final de ano e ao fornecimento de cestas de Natal adquiridas na loja da Cacau Show de 

Marília. Esclareceu que o pedido de informações do CFN motivou a publicação da pesquisa eletrônica 

divulgada no grupo de WhatsApp dos filiados da DS-Marília que tentou captar o sentimento geral dos filiados 

com relação ao encontro de confraternização e aos fornecimentos de cestas de Natal aos filiados. 

Sobre a mencionada pesquisa, que ficou aberta para respostas das 08:00 h do dia 1º às 12:00 h do dia 03 de 

abril de 2024, a sra. Arlete informou que foram registradas 23 respostas, o que corresponde a mais de 67% 

(sessenta e sete por cento) dos filiados da base e frisou alguns números que julgou relevantes: mais de 94% 

(noventa e quatro por cento) dos que responderam à pesquisa ficaram muito satisfeitos com o encontro, mais 

de 91% (noventa e um por cento) entendem que esse tipo de encontro é muito importante para o engajamento 

dos filiados aos temas de interesse da categoria, mais de 95% (noventa e cinco por cento) ficaram muitos 

satisfeitos com a cesta de Natal, mais de 91% (noventa e um por cento) entendem que esse tipo de presente é 

muito importante para o sentimento de valorização do filiado e mais de 90% (noventa por cento) entendem 

que é muito importante a realização de futuros encontros e distribuição de presentes. 

Encerrado o período de esclarecimentos iniciais, a sra. Arlete convidou ao sr. Edson Massatoshi Syguedomi, 

secretário de finanças da DS-Marília, que apresentou a demonstração financeira do exercício de 2023 e 

esclareceu dúvidas dos presentes. 

Ao término da apresentação do sr. Edson, a sra. Arlete questionou aos presentes se restava alguma dúvida; não 

remanescendo esclarecimentos a serem prestados, a sra. Arlete questionou se poderia colocar em votação a 

aprovação da demonstração financeira do mencionado exercício social; não existindo qualquer manifestação 

contrária, o item foi colocado em votação e as contas aprovadas por unanimidade dos presentes. 

Superado o primeiro item da pauta, a sra. Arlete esclareceu que, seguindo a orientação do CFN, colocaria em 

votação a aprovação de realização de festa de confraternização em homenagem aos colegas que se aposentaram 

no primeiro trimestre deste ano e questionou se existia algum questionamento quanto ao item; não havendo 

dúvidas a serem respondidas, foi questionado se o item poderia ser votado, não havendo manifestação 

contrária, a sra. Arlete colocou em votação o item que foi aprovado por unanimidade dos presentes. 

Superados os dois primeiros itens da pauta, a sra. Arlete questionou se haveria algum outro assunto que os 

presentes gostariam de tratar. Não havendo manifestações, a sra. Arlete declarou encerrada a assembleia às 

16:10 h e determinou a lavratura da presente ata que é assinada por mim, Alexandre Santos Yokoyama, e pela 

presidente da assembleia. 

Marília, 03 de abril de 2024. 

 

 

Alexandre Santos Yokoyama 

Secretário de Assuntos Parlamentares 

 

Arlete Pereira da Silva Lopes 

Delegada Sindical 

Presidente da Assembleia
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